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Il Consiglio di amministrazione di Veneto 
Banca ha dellberato lert all'unanimità la 
convOC8Zlone di un'Assemblea 
straordlnarta degli azionisti per ll16 
novembre prossimo, volta all'approvazione 
dell'azione di responsabilità nel confronti 
degli esponenti della passata gestione. A 

comunicarlo è stato l'Istituto con una nota. 
. Una decisione attesa dopo che lo scorso 8 
agosto si era Insediato II prtmo consiglio di 
amministrazione dell'Istituto espressione 
del ,fondo Atiante, il nuovo proprtetarto 
(con oltre ll97% dèlle quote) di Veneto 
Banca. 

. . , . 
lV1va non e stata corretta 

Effetto riforme, 
collaboratori in 
calo netto: -18% 
Stipendio annuo 
di 10.200 eW'O :mo non accetta ricatti» 

terviene dopo i 2.511 
nciati a Roma e Napoli 

• «Da mesi mi sto impegnando anche per 
evitare conflitti fra i lavoratori delle varie sedi» 

Sempre meno lavoratori parasubordi
nati: questo il quadro certlJ1cato dal
l'lnps tra 2011 e 2015. In calo Inpartico
lare -specie per la fascia di età sotto i 29 
anni-i collaboratori a progetto, ridotti 
onnal a un terzo del lavoratori a gestio
ne separata, con uno stipendio medio 
annuo di 10200 euro, 
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Nessuno 
nega che 
l'azienda 
ha dei 
problemi 
ma ad essi si 
risponde con 
un progetto 

Enel. persa da Almavlva, assuma delle genzaeanlma percercaredi turelare lla-
responsabilità nel confronti del lavora- voratorl, prospettando all'azienda gli 
tori di Palenno'su! quali incombe il tra- strumenti per superare questa fase. Ri-
sferimentoaRende.Coslcomelavorere- poneremo tutti al tavolo, perché si al-
mo per scongiurare la chiusura delle se- frontino le questioni senza omettere I 
didiRomaedlNapoll.Equestogiàapar- problemi p1a anche senza dare rispoSte 
tIre dal tavolo convocato per II 12 semplificate. Da tempo abbiamo detto 
ottobrelt, alle aziende déi servizi, al committenti, 

alle rappresentanze sindacali e datarla-
C'èUri8chlocheslscateniunaconfllt- li, di avere un confronto franco per por-
tuaIItà fra I lavoratori cii questa o tate a sintesi le strumentazionl utili: 
que1lasede? stiamo lavorando su un Fondo per l'In-
. Questoèstato Il mlotlmoresin dall'lni- novazlone, perché questo settore per 
zio. PerqueStoda mesi Sto lavorando per crescere devo innovare e Innovarsl. Stia-
evitare che tale conflittualità deflagri, e mo ragionando su un sistema di am-
Invito tutti ad assumere queSto come mortizzatori sociali più adeguato alle 
prlnciploguldanelleproprieazlonlenel pecullarttà del settore, cosi come sull'In-
modo di affrontare queSta vicenda>. vito al rispetto delle regole. ad evitare 

compattamenti che configurino con-
n ministero ba reagito duramente al- correnza sleale: ma questo nonsl può fa-
l'annuncio cii AImavIva, ma ovvia- re per decreto. Su questo è necessariala 
mente la cosa principale è tnte\ate U serietà e la sensibilità delle parti •. 
futuro dellavoratorl. Qual è la vostra 
strategia? Con I sindacad c'è pIena slntonl., sul 
<Abbiamo reagito duramente Perché il da farsI? 
componamento dell'azienda non è sta- oln cignivenenza, tantoplùquandoèco-
tocorretto. Ugovemonon accettArlcatti. sI dellcata. c'è il massimo rispetto delle 
In quesct mesi abbiamo messo Intelll- pani e ladlsponlbllità al confronto fino a 

che non sllndividulll percorso mlgIlore 
atuteladellavoro.Manonèunaquestlo-
nedl sintonl", seDUnai, il tema è la con-
creta disponibilità di ciascuno a concor-
rere alla soluzione del problema •. 

Più in generale crede ch. eslBtano 
concrete prospettive cii t1Iancio per U 
settore del cali center? 
.Sono convinta che il settore dia servizi 
necessart al sistema produttivo. Questo 
è un settore nato per abbattere I costi 
delle imprese con le estemallzzazioni 
facendo rtcorso a lavoro temporaneo e 
non qualificato: è diventato un ambito 
ricco di abilità e competenze, nel quale 
le persone sono cresciute professlonal-
mente e hanno da offrire preparazione, 
esperienza e sertetà. C'è Il lavoro buono 
se cl sono aziende sane, perciò più che 
un rilancio, la sfida è quella di riuscire a 
far comunicare lealmente le Imprese 
che chiedono e quelle che fomiscono 
servizi, senza pensare che I servizi ester: 
nallzzati debbano essere resi con i costi 
del Paesi In via di sviluppo, ma che si 
possa Invece valorizzare anche qull ta-
lenti e !'impegno •. 

Nel 2015 dunque il numero di chi 
versa conttibuti alla gestione separata 
(una platea vartegata che va dai profes
sionisti ai medici speciallzzandi ai co
copro, appunto) è sceso a 1A28.263: ov
vero 3~7 mila In menO rispetto al 2011 -
l'ani!o che precedei. rlfonna del lavoro 
targata Fomero - pari a un calo del 
18,1%, Molto consistente la flessione 
dei collaboratori a cavallo tra 2014 e 
2015, anno In cui sono andati a regime 
gllsgravifisCailperleassunzloniatem
po Indetenninato: il calo è di ben 100 
mlla unità, part al 7,9%, arrivando a 
quota 1.114.691. Lieve Incremento Inve
ce del numero del professionisti, che 
nel 2015 risultavano a ' 313.592 unità 
(+0,1% sempre rispetto all'anno prece
dente). Risultato quesrultlmo ottenu
to In panlcolare'per merito delle don
ne, aumentate del 2,1% (gli uomini sO
no dImlnulti dell'1,2%). Dati che, spie
ga l'lnps, .confenna la tendenza alla 
diminuzione del numero degli Iscrttti. 
alla Gestione separata registrata negli 
ultimi anni • . 

Gli sgravi 
sul20J5 
accelerano' 
laftessione 
Solo un terzo 
ècocopro 

Conti In tasca 
n focus sul collaboratori a 
progetto ne fotografa nel 
2015 "solo" 379.229 (erano 
oltre 500.000 nel 2013), 
con un reddito medio di 
10.252 euro .nnul. Nel . 
complesso poi I collabo
ratori nel 2015 erano 
1.114.691, con un reddito 
medio dI20.3S3euro. Bal

za agliocchl eallannaladi.fferenza tra II 
reddito degli uomini e delle donne col
laboratrici è rilevante: 25.006 euro me
di per gli uominl, solo 13.127 per le don
ne. Tra I collaboratori a progetto, In par
ticolare, il reddito medio è di 7.136 euro 
per le donne e 13.862 per gli uomini. 

~a In piazza. Una recente manifestazione di protesta dei lavoratori Almaviva Contact di Napoli. Foro: ANsA 

Un segmento, quello dei collabora
tori, dove prevalgono i ruoli di ammlnl
stratore, sindaci di società: nel 2015 e
rano 503.250, In larga maggioranza 
(384A53) uomlnl, con un reddito me
dio di 32.114 euro l'anno (34.048 per gli 
uomini, 25.856 per le donne). I dottori 
di ricerca risultavano Invece 52.444 
(con prevalenza delle donne, Z7.013), 
con un assegno medio da 13.lll euro. 
Fra I redditi medi annui più alti figura
no quelli del medici In formazione spe
cialistica (con 16.713 euro sono al terzo 
posro), peraltro unico caso In c,ul II red
dito medio annuo delle donne è più al
to di quello degli uomini (16.912 euro 
contro 16.545). La regione che conta il 
maggior numero di collaboratori è la 
Lombardia, 244.596, seguita dal Lazio 
con 142.831. 

~TOVESME 

l Aleoa, pronto l'ingresso di Invitalia 
1a ru, llcoordinatoredelPlanoSulcis, Tore 

Cherchi, e I respOnsabili degli assesso
ltl. rati al Lavoro e all'Industria. 

!'re-contratto da Inviare 
Invitali., il cui Ingresso è statO proposto 

lpo nel corso dell'ultimo Incontro al MInI
/In .l:tprn rlp..lln ~vthmoo economico. do-
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. hanno fatto sapere Ieri mattina con una la zona Industriale di Ponoscuso pro- industriale U cui nome è Trasteel •. 
nota gli ammlnlstratori regionall -. n duceva alluminio primario dalla lavo-
termine indicato dal ministro per que- razione di allumina, assicurando cosi Cautela dei sindacati 
sta fase è fine ottobre. SI stanno affron- l'occupazione a un migliaio di persone Per i sindacati si tratta di un . passo a
tandoalcunlnodllegatialrisanamento tra lavoratort diretti e deUe Imprese vanti'sucuipero. ènecessariorlmane
ambientale, I cui costi resteranno co- d'appalto. <Abbiamo appreso dai re- re molto cauti. perché ancora resta da 
munque tuniln capo alla multinazlo- sponsablli della Regione - hanno spie- definire la delicata questione dell'utl
naie statunitense. Invitailasl è organiz- gato a fine riunione Robeno Forresu e li~ degli anunortizzatori soclall . • DaI 


